



PRESSEMITTEILUNG

HAUS der DÜFTE bleibt – Erfolgreiches Pop-up wird zur festen Adresse für Nischendüfte in Luzern

Was als zeitlich begrenztes Pop-up geplant war, hat sich innert kurzer Zeit zu einem Publikumsmagneten entwickelt: **Das HAUS der DÜFTE in Luzern bleibt bestehen.** Die grosse Resonanz, zahlreiche begeisterte Besucherinnen und Besucher sowie die stetig wachsende Nachfrage nach aussergewöhnlichen Parfums haben gezeigt, dass es einen festen Ort für exklusive Nischendüfte braucht – und genau diesen bietet das HAUS der DÜFTE nun dauerhaft.

Seit der Eröffnung am 30. Oktober 2025 hat sich die Pop-up-Parfümerie als Treffpunkt für Duftliebhaber etabliert, die das Besondere suchen. Fernab des Mainstreams präsentiert das HAUS der DÜFTE handverlesene Duftkollektionen unabhängiger Parfumhäuser aus aller Welt – von Europa über Asien bis in den arabischen Raum und die USA. Jede Komposition steht für Individualität, handwerkliche Perfektion und künstlerischen Anspruch.

Düfte jenseits des Gewöhnlichen

Im HAUS der DÜFTE wird Duft nicht als Produkt verstanden, sondern als Ausdruck der Persönlichkeit. Die präsentierten Parfums sind bewusst genderfrei gedacht und laden dazu ein, den eigenen Stil olfaktorisch zu entdecken – frei von Konventionen, selbstbewusst und authentisch.

Die besondere Atmosphäre des Stores ermöglicht es, in Ruhe zu entdecken, zu testen und den Duft zu finden, der nicht nur getragen, sondern gespürt wird. Genau dieses Erlebnis hat das Publikum überzeugt und den Ausschlag gegeben, das Pop-up in eine dauerhafte Präsenz zu überführen.

Ein Ort für Duftkunst mit Zukunft

Mit der Entscheidung, das HAUS der DÜFTE weiterzuführen, entsteht in Luzern eine feste Adresse für alle, die Duft als Kunstform schätzen und das Aussergewöhnliche suchen. Das Konzept bleibt dabei seinem Ursprung treu: kuratiert, persönlich und kompromisslos hochwertig.

Adresse:

HAUS der DÜFTE
Haldenstrasse 19
6006 Luzern

Öffnungszeiten:

Dienstag bis Freitag: 10:00 – 18:30 Uhr
Samstag: 10:00 – 17:00 Uhr

Über das HAUS der DÜFTE

Das HAUS der DÜFTE wurde aus der Leidenschaft von Rolf Stehr für aussergewöhnliche Parfums gegründet. Es vereint exklusive Duftkunst aus unabhängigen Manufakturen weltweit und richtet sich an Menschen, die Individualität schätzen und Qualität erwarten.

HAUS der DÜFTE – wo Duft zur Kunst wird.

Pressekontakt:

Rolf Stehr
E-Mail: rstehr@stehrcosmetics.ch
Telefon: +41 79 387 77 12
Website: www.hausderduefte.ch